l'union

16 Provinces

Estuaire/3 e arrondissement commune de Libreville

Les populations appelées à se faire enrôler massivement



Le député du 1 er siège du 3 e arrondissement de la commune de Libreville, Vincent de Paul Gondjout, lors de son allocution.

LLIM

Libreville/Gabon

LE député du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er siège, 3e arrondissement de la commune de Libreville, Vincent de Paul Gondjout a convié, le week-end écoulé, les membres de sa formation politique à une rencontre, à laquelle prenaient part les fédéraux, ainsi que plusieurs autres membres et sympathisants. Il était question pour l'élu national d'exprimer ses vœux, comme il est de coutume en cette période de l'année. Mais l'essentiel de sa communication a porté sur les enjeux électoraux pour le Gabon, en cette année 2016, qui abritera à la fois, la Pré-



Un instantané de la cérémonie.

sidentielle et les législatives. C'est donc soucieux de ce que chacun remplisse son rôle, le moment venu, qu'il a invité l'ensemble des militants et sympathisants, à aller se faire enrôler massivement sur les listes électorales. « Chers militants, amis et sympathisants, (...) pour nous acquitter d'un devoir, celui de rappeler à tout un chacun que cette année n'est pas comme toutes les autres. Elle comporte plusieurs enjeux pour notre pays et doit donc emmener chacun à remplir ses devoirs de citoyens, en vérifiant que vos noms figurent bien sur les listes électorales et, surtout, en invitant les autres membres de vos familles, amis... à aller massivement se faire inscrire pour les prochaines élections», a lancé le parlementaire à son auditoire.

5e arrondissement de Libreville/Œuvre de bienfaisance

50 tables-bancs pour l'école publique d'Ozoungué

ΑN

Libreville/Gabon

DES carences, un tant soit peu, comblées à l'école publique d'Ozoungué, dans le 5e arrondissement de Libreville, avec l'acquisition de 50 tables-bancs. La dotation est du sénateur du 1er siège de cette circonscription administrative, Louis Marie Ngoua, élu sous la bannière du Centre des libéraux réformateurs (CLR). Elle a été réceptionnée tout récemment par le chef de cet établissement scolaire, Solange Ebolo.

La cérémonie s'est déroulée en présence d'un groupe des parlementaires centristes, venus magnifier le principe de partage, de solidarité et de développement qui soustend la politique menée au sein de leur formation politique.

Louis Marie Ngoua répondait, de cette façon, à une préoccupation formulée en son temps par la direction de l'école publique d'Ozoungué, en vue d'offrir des



Le sénateur du 1er siège du 5e arrondissement, Louis Marie Ngoua, lors de la remise du don...

conditions optimales d'apprentissage à ces jeunes élèves, très souvent forcés de suivre les cours confinés dans un espace réduit. Il a appelé les bénéficiaires à s'en montrer dignes, en faisant l'usage convenu du bien reçu, tout en s'appliquant davantage à l'école. « Chers enfants, nous avons besoin des jeunes élites dans le 5e arrondissement et bien

au-delà, pour construire le



... à la directrice de l'école publique d'Ozoungué, Solange Ebolo.

Gabon de demain. Je vous exhorte à plus d'acharnement et de sérieux au travail pour acquérir hauteur, fierté et dignité. La jeunesse constitue l'avenir de la société, l'obéissance aux parents est

une obligation de chaque instant, afin de réussir professionnellement et socialement », a-t-il insisté, en invitant les parents à s'impliquer encore un peu plus dans le suivi scolaire de

leurs rejetons.
La directrice de cette école s'est réjouie de cette sollicitude du sénateur, venue soulager cette petite communauté scolaire, qui en avait bien besoin.

Ntoum/Séminaire sur le VIH-Sida en milieu scolaire

Les corps enseignant et médical sensibilisés

PSNB

Ntoum/Gabon

DERNIÈREMENT,

lycée public Lubin Martial Ntoutoume Obame de Ntoum, ont pris fin les travaux d'un atelier de renforcement des capacités des encadreurs et des pairs éducateurs pour un comportement responsable face au VIH-Sida en milieu scolaire. Lesdits travaux, qui ont duré quatre jours, ont été coordonnés par Marie Laure Eliwa, du Comité de lutte contre le Sida du ministère de l'Education nationale (Colusimen).

men).
Les séminaristes, pour la plupart des enseignants des Sciences de la vie et de la terre (SVT), ainsi que le corps médical des lycées public et technique de

Ntoum, ont été édifiés grâce à plusieurs modules liés à la pandémie du Sida, parmi lesquels le VIH-Sida, les Infections sexuellement transmissibles (IST), la Santé sexuelle et de la reproduction (SSR), les grossesses des adolescentes, les violences en milieu jeune, les fléaux sociaux, les facteurs de vulnérabilités chez les jeunes filles, le genre, les supports de communication,

les clubs santé, la notion de projet.

Au sortir de ce séminaire, Marie Laure Eliwa, a lancé ce message: « le travail accompli ne doit pas mourir. Il doit, au contraire, servir à chacun de vous pour mener les activités dans vos différents établissements scolaires».

Elle a, par ailleurs, invité tous les encadreurs formés à ne pas laisser de côté tout ce qu'ils ont vu, de contacter les responsables des établissements, afin de pouvoir mettre en place un cadre pour toutes les activités du club santé, qui devrait se créer incessamment au sein du lycée public de Ntoum, avec la formation des pairs éducateurs (les élèves des deux établissements scolaires de la place).

Pour Marie Laure Eliwa, tous les participants à cet atelier de formation doi-

vent adopter, après celuici, un changement de comportement. évidemment responsable. A retenir que la coordonnatrice et membre du Colusimen, au cours de ce rendez-vous du donner et du recevoir, avait à ses côtés, ses collègues formateurs pédagogues : Moïse Igassela, Sophie Dibadi, Clarisse Anguezome, Laure Allogho Eko et Bertille Matsougou.